

12月	豊川 愛護モニター報告	モニター区間	豊川:左右岸 吉田大橋~当古橋 管轄出張所: 豊川出張所
実施日	令和元年 12月31日	実施区間	吉田大橋~当古橋



大晦日の午後、吉田大橋から下条橋の堤防や河川敷を散策しました。天気も良く、年末とは思えないポカポカ陽気で気持ち良く歩くことができました。河川に隣接する河原や堤防はキレイに整備され、お正月を迎えるにふさわしく、大掃除がされたかの気持ち良さでした。特に、牛川の渡しから下条橋の周辺は遠く南アルプスを望みながら歩くと、水鳥など野鳥の姿を多く見かける事ができ、楽しく歩く事ができました。小魚や貝など、野鳥の餌になる小動物が多いことがわかります。

一方で、川から少し離れた堤防と川の間の河川敷に目を移すと、様々な物があります。私有地や私道もあり、そこに置かれた「物」については、なかなか規制がしにくい側面があるのでしょう。

ただし、明らかに法に触れるであろう不法投棄や河川敷の使い方をしないように、市民の立場からも、指摘や注意喚起をする事が必要と思います。美しい河川を維持するため、プラス思考の提案や活動に取り組みたいと思います。



上記は、豊川右岸 12K6 ポスト下の河川敷に打ち捨てられた、2ドア冷蔵庫と布団、ビニール製の床材と思われる廃棄物です。堤防下の道路わきで、私有地と思われる場所ですが、家庭ごみの不法投棄および、家電リサイクル法に抵触する行為です。フロンガスの漏出や周辺環境の悪化が懸念されます。

11月から12月に行われた周囲の除草や清掃により、これまで草木に隠れていたゴミが露出して目立つ状況になったと思われます。関係部署の対処をお願いします。